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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.13 1 山口 光章 １．消防防火対策について 

  町内には介護老人福祉施設、老人福祉施設など、計６

ヶ所あると聞いているが、各施設、事業所における消防

対策は。 

（１）６ヶ所の各事業所の防火対策は。 

（２）各施設での防火訓練などの在り方は。 

（３）各施設での避難訓練、救助訓練などの在り方は。 

（４）年間を通して、定期的な防火、避難、救助訓練は  

どれくらい行っているか。 

（５）施設のある地区の消防団の火災に対しての考え方と

その在り方は。 

町 長 

２．自然休養村の建物の一部改善について 

  以前から担当課に申し出ているが、休養村のステージ

横の出入口通路の雨よけ対策はどうなっているのか。町

内の利用者の皆さんから話が出ていると思うが、今後の

対応は。 

町 長 

11.16 ２ 木下 繁義 １．施政方針について 

（１）真に必要な事業について。 

（２）町民が満足できる実のある事業について。 

（３）継続可能な事業について。 

町 長 

２．行財政改革について  

（１）行財政改革が平成 17 年度より行われ、本年度で終

わり、新年度が見直す時期としての考えを問う。 

（２）行政整理として、経費の節減に組織の簡素化、行政

区の格差等、新年度に向け、行革の一環として行政指

導で統合、再編の考え、取り組みを問う。 

（３）新しい町づくりとして、企業誘致について。 

町 長 

３．火葬場建設の進捗について  

懸案であった町営火葬場建設の現況と今後の計画に

ついて。 

町 長 
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通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.16 ２ 木下 繁義 ４．家庭用合併浄化槽推進について  

    河川や水質保全と快適環境保全に向け、家庭用合併浄

化槽の設置推進について。 

町 長 

11.24 ３ 川下 武則 １．国政の政権交代による町の政策への影響について 

（１）有明海再生の予算が削られるのではないか。 

（２）農業保障対策が水田だけで、みかん農家及び畜産農

家は価格低迷しているのに、保障の対象にされないの

ではないか。 

（３）辺地対策、広域農道整備、危険個所、防災等の予算

が削られるのではないか。 

（４）ＪＲ振興策が止まることはないのか。 

（５）太良町は一次産業が主体だが、新政権の対策に対す

る不安があるが、町としてはどのように考えておられ

るのか。 

町 長 

11.25 ４ 牟田 則雄 １．太良町内の道路、河川の監督、管理等状況について 

（１）町内の道路で、国、県が管理している道路と町が管

理している道路の区分はどうなっているか。町が管理

している道路の監督、管理はどの様な状況か。 

（２）河川について、国、県が管理している河川と町が管

理している河川の区分はどうなっているか。監督、管

理の状況はどうか。 

町 長 

２．浄化槽等について 

汲み取り、検査等について、法、条例がどの様になっ

ているか。 

町 長 

 


